

PATENT ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT						
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT						
CONVEYING PARTY DATA							
<table border="1" style="width:100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width:70%;">Name</th> <th>Execution Date</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Tobias Bokelmann</td> <td>03/04/2009</td> </tr> <tr> <td>Stanislaw Andrzej Wieclawski</td> <td>02/09/2009</td> </tr> </tbody> </table>		Name	Execution Date	Tobias Bokelmann	03/04/2009	Stanislaw Andrzej Wieclawski	02/09/2009
Name	Execution Date						
Tobias Bokelmann	03/04/2009						
Stanislaw Andrzej Wieclawski	02/09/2009						
RECEIVING PARTY DATA							
Name:	LEAR CORPORATION						
Street Address:	21557 Telegraph Road						
City:	Southfield						
State/Country:	MICHIGAN						
Postal Code:	48033						
PROPERTY NUMBERS Total: 1							
<table border="1" style="width:100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width:30%;">Property Type</th> <th>Number</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Application Number:</td> <td>12396950</td> </tr> </tbody> </table>		Property Type	Number	Application Number:	12396950		
Property Type	Number						
Application Number:	12396950						
CORRESPONDENCE DATA							
Fax Number:	(248)358-3351						
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>							
Phone:	248-358-4400						
Email:	lrobb@brookskushman.com						
Correspondent Name:	BROOKS KUSHMAN P.C. / LEAR CORPORATION						
Address Line 1:	1000 TOWN CENTER						
Address Line 2:	TWENTY-SECOND FLOOR						
Address Line 4:	SOUTHFIELD, MICHIGAN 48075-1238						
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	LEAR45352PUSA						
NAME OF SUBMITTER:	Linda J. Robb						

CH \$40.00 12396950

Total Attachments: 4
 source=asgn_LEAR45352PUSA#page1.tif
 source=asgn_LEAR45352PUSA#page2.tif

source=asgn_LEAR45352PUSA#page3.tif
source=asgn_LEAR45352PUSA#page4.tif

ASSIGNMENT

For good and valuable consideration, receipt of which is hereby acknowledged, I,

ABTRETUNG

Für eine angemessene Gegenleistung, deren Empfang hiermit bestätigt wird, werden hiermit durch mich

Tobias Bokelmann
of/aus

Freilandstrasse 22, 82194 Gröbenzell, Germany

Stanislaw Andrzej Wieclawski
of/aus

Am Kreuzfeld 10, 85411 Hohenkammer, Germany

hereby assign, sell and set over to Lear Corporation, a corporation organized and existing under the laws of the State of Delaware, and having a place of business at 21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan 48033, hereinafter referred to as the ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives, the entire right, title and interest, domestic and foreign, in and to the inventions and discoveries in

an die Lear Corporation – eine Aktiengesellschaft, die nach den Gesetzen des US-Bundesstaates Delaware organisiert ist und besteht und einen Firmensitz in 21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan, 48033, USA unterhält (im Nachgang mit „ABTRETUNGSEMPFÄNGER“ bezeichnet) –, deren Nachfolger, Bevollmächtigte oder andere gesetzliche Vertreter sämtliche inländische und ausländische Rechte an den Erfindungen und Forschungsergebnissen von

VEHICLE SEAT WITH A SEAT TILT ADJUSTMENT,

for which an application for a United States Patent is to be filed or was filed on

für die am

March 3, 2009

as Application No.

mit der Anmeldenummer

12/396,950

(I hereby authorize my attorney to insert the application filing date and number when they become known),

eine US-Patentanmeldung eingereicht wird bzw. wurde (ich ermächtige hiermit meinen Bevollmächtigten, das Anmeldungs-Eingangsdatum und die Anmeldenummer einzutragen, wenn diese bekannt werden), übertragen, verkauft und abgetreten.

including the right of ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives to make applications and to receive Letters Patent for said

Dies schließt das Recht des besagten ABTRETUNGSEMPFÄNGERS, seiner Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen

inventions and discoveries in any and all foreign countries in its or their own name or names, or in my name, at its or their election, and I assign, sell and set over to ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives, all rights of priority in and to said inventions and discoveries in all countries, including all applications claiming benefit of the filing date hereof, continuations, continuations-in-part, divisionals, reexaminations and reissue applications.

I agree for myself, my heirs, successors, assigns or other legal representatives to execute any and all papers, including applications for Letters Patent of any and all kinds and in any and all countries and to perform any and all acts which ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives may deem necessary to secure the rights herein assigned, sold and set over.

I represent and warrant that I have not granted any rights inconsistent with the rights granted herein.

Name: Tobias Bokelmann
Tobias Bokelmann

Name: _____
Stanislaw Andrzej Wieclawski

gesetzlichen Vertreter ein, für die besagten Erfindungen und Forschungsergebnisse im eigenen Namen oder in meinem Namen – je nach deren Wahl – in beliebigen Ländern Patente anzumelden und Patenturkunden zu erhalten. Hiermit werden von mir an besagten ABTRETUNGSEMPFÄNGER, seine Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter alle Prioritätsrechte bezüglich der besagten Erfindungen und Forschungsergebnisse in allen Ländern übertragen, verkauft und abgetreten – einschließlich aller Anmeldungen, die sich auf den Vorteil des Anmeldedatums hiervon beziehen, aller Fortsetzungen, teilweiser Fortsetzungen, Teilanmeldungen, Neuuntersuchungen sowie Anträge auf Neugewährung.

Ich beschließe hiermit für mich selbst, meine Erben, Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter, alle Dokumente – einschließlich Anträgen für Patenturkunden – ungeachtet ihrer Art und in allen Ländern auszuführen sowie alle Handlungen vorzunehmen, die besagter ABTRETUNGSEMPFÄNGER, seine Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter als erforderlich ansehen, um sich die hierin übertragenen, verkauften und abgetretenen Rechte zu sichern.

Ich erkläre und garantiere hiermit, dass ich keinerlei Rechte gewährt habe, die mit den hierin gewährten Rechten nicht übereinstimmen würden.

Date/Datum: 4. March, 2009

Date/Datum: _____, 2009

ASSIGNMENT

For good and valuable consideration, receipt of which is hereby acknowledged, I,

ABTRETUNG

Für eine angemessene Gegenleistung, deren Empfang hiermit bestätigt wird, werden hiermit durch mich

Tobias Bokelmann
of/aus
Freilandstrasse 22, 82194 Gröbenzell, Germany

Stanislaw Andrzej Wieclawski
of/aus
Am Kreuzfeld 10, 85411 Hohenkammer, Germany

hereby assign, sell and set over to Lear Corporation, a corporation organized and existing under the laws of the State of Delaware, and having a place of business at 21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan 48033, hereinafter referred to as the ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives, the entire right, title and interest, domestic and foreign, in and to the inventions and discoveries in

an die Lear Corporation – eine Aktiengesellschaft, die nach den Gesetzen des US-Bundesstaates Delaware organisiert ist und besteht und einen Firmensitz in 21557 Telegraph Road, Southfield, Michigan, 48033, USA unterhält (im Nachgang mit „ABTRETUNGSEMPFÄNGER“ bezeichnet) –, deren Nachfolger, Bevollmächtigte oder andere gesetzliche Vertreter sämtliche inländische und ausländische Rechte an den Erfindungen und Forschungsergebnissen von

VEHICLE SEAT WITH A SEAT TILT ADJUSTMENT,

for which an application for a United States Patent is to be filed or was filed on

für die am

March 3, 2009

as Application No.

mit der Anmeldenummer

12/396,950

(I hereby authorize my attorney to insert the application filing date and number when they become known),

eine US-Patentanmeldung eingereicht wird bzw. wurde (ich ermächtige hiermit meinen Bevollmächtigten, das Anmeldungs-Eingangsdatum und die Anmeldenummer einzutragen, wenn diese bekannt werden), übertragen, verkauft und abgetreten.

including the right of ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives to make applications and to receive Letters Patent for said

Dies schließt das Recht des besagten ABTRETUNGSEMPFÄNGERS, seiner Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen

inventions and discoveries in any and all foreign countries in its or their own name or names, or in my name, at its or their election, and I assign, sell and set over to ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives, all rights of priority in and to said inventions and discoveries in all countries, including all applications claiming benefit of the filing date hereof, continuations, continuations-in-part, divisionals, reexaminations and reissue applications.

gesetzlichen Vertreter ein, für die besagten Erfindungen und Forschungsergebnisse im eigenen Namen oder in meinem Namen – je nach deren Wahl – in beliebigen Ländern Patente anzumelden und Patenturkunden zu erhalten. Hiermit werden von mir an besagten ABTRETUNGSEMPFÄNGER, seine Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter alle Prioritätsrechte bezüglich der besagten Erfindungen und Forschungsergebnisse in allen Ländern übertragen, verkauft und abgetreten – einschließlich aller Anmeldungen, die sich auf den Vorteil des Anmeldedatums hiervon beziehen, aller Fortsetzungen, teilweiser Fortsetzungen, Teilanmeldungen, Neuuntersuchungen sowie Anträge auf Neugewährung.

I agree for myself, my heirs, successors, assigns or other legal representatives to execute any and all papers, including applications for Letters Patent of any and all kinds and in any and all countries and to perform any and all acts which ASSIGNEE, its successors, assigns or other legal representatives may deem necessary to secure the rights herein assigned, sold and set over.

Ich beschließe hiermit für mich selbst, meine Erben, Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter, alle Dokumente – einschließlich Anträgen für Patenturkunden – ungeachtet ihrer Art und in allen Ländern auszuführen sowie alle Handlungen vorzunehmen, die besagter ABTRETUNGSEMPFÄNGER, seine Nachfolger, Bevollmächtigten oder anderen gesetzlichen Vertreter als erforderlich ansehen, um sich die hierin übertragenen, verkauften und abgetretenen Rechte zu sichern.

I represent and warrant that I have not granted any rights inconsistent with the rights granted herein.

Ich erkläre und garantiere hiermit, dass ich keinerlei Rechte gewährt habe, die mit den hierin gewährten Rechten nicht übereinstimmen würden.

Name: _____
Tobias Bokelmann

Date/Datum: _____, 2009

Name: S. Wieclawski
Stanisław Andrzej Wieclawski

Date/Datum: February, 9, 2009